

Wieder Gold über 200 Meter Brust

Davide Petrella
verteidigt bei den
Landesmeisterschaften
im Schwimmen den
Titel.

VS-SCHWENNINGEN. Bei den baden-württembergischen Meisterschaften im Schwimmen auf der Langbahn zeigten Lorenz Rumpel und Davide Petrella für die Startgemeinschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg (TG Tuttlingen) Flagge.

Davide Petrella war in der Lage, seine Titel auf Landesebene zu verteidigen. Er krönte sich erneut zum BW-Jahrgangsmeister über 200 m Brust (2:33,72 Minuten). Über die 200 m Lagen (2:21,02 Minuten) wurde er Vizemeister. Über die 50 m Schmetterling stand nach 28,87 Sekunden eine persönliche Bestzeit, für die 100 m Brust benötigte der Schwen-

ninger 1:11,27 Minuten. Lorenz Rumpel startete über die 200 (6. Platz) und 400 m Freistil (5.).

Für Davide Petrella geht es nun auf die süddeutschen Meisterschaften.



Starkes Duo: Davide Petrella (links) und Lorenz Rumpel im Westbad Freiburg.

Foto: Petrella